

Familia de Pablo Otárola mandó buenas vibras a Cristóbal Campos

Recordado exdefensa de Huachipato que sufrió accidente hace casi una década, se cuadró en apoyo al portero del SAU.

Manuel Muñoz González

El accidente que hace unos días sufrió el arquero Cristóbal Campos en su vehículo, que lo mantiene en delicado estado de salud y con la incertidumbre de si podrá o no salvar su pie, no dejó indiferente a la familia del exdefensa Pablo Otárola, quien hace nueve años también sufrió un grave accidente automovilístico.

En marzo de 2015, el exdefensa central formado en Huachipato y con pasos por Lota Schwager, Curicó Unido y Deportes Temuco, sufrió el choque de su vehículo con un camión tolva cuando se desplazaba por la localidad de El Cajón, a pocos kilómetros al norte de Temuco, accidente que dejó postrado al exjugador y hasta el día de hoy en un estado de mínima conciencia, según el diagnóstico médico.

Es por ello que lo ocurrido con Campos trajo de inmediato ese lamentable recuerdo a la familia del "Mariscal", quienes quisieron sumarse a las muestras de apoyo hacia el ex meta de la U, que ayer dejó la Posta Central para ser trasladado a una clínica en La Florida. "Al enterarme del accidente del arquero me



EL PORTERO CRISTÓBAL CAMPOS DEFIENDE ACTUALMENTE LOS COLORES DE SAN ANTONIO UNIDO.

dió mucha pena, porque fue de cierta manera revivir lo que nosotros vivimos como familia hace casi diez años, en la familia fue un sentimiento de tristeza, más allá de las consecuencias que son diferentes, pero el sentimiento es el mismo", comentó Karla Otárola,

la, hermana de Pablo.

"Mi papá sintió mucha pena, porque él es fanático del fútbol, ve los partidos, y hace poco vio que el arquero estaba jugando por su equipo, le dio mucha tristeza", añadió.

Y por lo mismo, la familia del exdefensa envió sus

buenas vibras y esperanzas a Campos y a su familia. "Solo decirles que tengan fe, los diagnósticos médicos por supuesto que asustan, pero tener fe. Si Cristóbal está acá es por algo, tiene un propósito y estoy segura de que lo va a poder cumplir. Mucha fortaleza,



PABLO OTÁROLA JUNTO A PARTE DE SU FAMILIA EN TALCAHUANO.

estos procesos son dolorosos, pero con el cariño de la familia, amigos, se puede sobrellevar de mejor forma", expresó la hermana de Pablo Otárola.

EN FAMILIA

El exdefensa actualmente vive en casa de sus padres, al cuidado de ellos, de su hermana, además de su equipo de kinesiólogos que lo asisten en su proceso de recuperación.

"Dentro de su diagnóstico Pablo ha estado bien, hay que cuidarlo mucho de los resfriados, hace unos años estuvo con alguna complicación y estuvo en la UCI, pero ahora ha estado bien, con sus terapias de kinesiólogos, y lo notamos mucho más conectado de lo que ocurre alrededor. Uno la habla y sonríe, o cuando lo vienen a ver, lo expresa en su rostro, mue-

“
Sólo decirle a la familia que tengan fe y fortaleza en estos momentos tan dolorosos”.

Karla Otárola

ve sus manos, pese a todo siempre sonríe y expresa estar contento", apuntó Karla, agradeciendo de paso el apoyo recibido del mundo del fútbol en su momento, y el que hasta ahora existe, por ejemplo, desde el Sindicato de Futbolistas Profesionales. "Desde el Sifup nos han apoyado todo el tiempo, eso ha sido súper importante para nosotros", culminó.

Huachi venció a Imperial Unido



HUACHIPATO FC